

Apartamento Arriendo Barrio La Castellana piso 4

Renta : \$2.300.000



 |  |  | 
72 M2 | 2 Cuarto(s) | 2 Baño(s) | 1 Garaje(s)

Este hermoso apartamento para alquilar se encuentra ubicado en una de las zonas más prestigiosas de Armenia, Barrio La Castellana, Norte Armenia. Con una excelente ubicación en , el apartamento cuenta con todas las comodidades necesarias para una vida de lujo y confort.

Con una área de construcción de 72.0 m², este apartamento es perfecto para familias pequeñas o parejas que busquen un espacio agradable y acogedor. Además, ofrece una área privada de 72.0 m², garantizando privacidad y tranquilidad en todo momento.

El apartamento cuenta con dos amplias alcobas, ideales para descansar después de un largo día de trabajo o disfrutar de una noche de películas en familia. Además, cada habitación dispone de su propio baño, asegurando comodidad y privacidad para todos los ocupantes.

En cuanto a sus características internas, este apartamento cuenta con todo lo necesario para una vida cómoda y funcional. Dispone de agua, armarios empotrados en las habitaciones, baños auxiliares y baño en la habitación principal, una moderna barra estilo americano y area de Oficina o Estudio. También cuenta con calentador, citófono/intercomunicador, clósets en todas las habitaciones, cocina integral y despensa, haciendo de este apartamento una opción verdaderamente completa.

Además, el apartamento cuenta con suelos de madera en las áreas sociales y cerámica en los baños y cocina, creando un ambiente cálido y sofisticado. Desde su amplia sala, podrás disfrutar de una vista panorámica de la ciudad, mientras que en la zona de lavandería podrás realizar tus tareas domésticas de manera cómoda y sencilla.

Las características externas del apartamento también son impresionantes. Con acceso pavimentado y ascensor, podrás moverte por todo el edificio con facilidad y seguridad. Además, la ubicación del edificio es perfecta, cerca de centros médicos, colegios/universidades y de reconocidos centros comerciales.

Otras características externas incluyen un circuito cerrado de televisión en todo el edificio, edificio inteligente, gimnasio y parqueadero de visitantes. Además, el edificio cuenta con planta eléctrica, portería/recepción y está ubicado sobre una vía principal, permitiendo un fácil acceso al transporte público y a todos los servicios de la ciudad.

En cuanto a la zona en la que se encuentra, el apartamento está en una urbanización cerrada, asegurando privacidad y seguridad en todo momento. La zona también es conocida por su tranquilidad y ambiente residencial, con amplias zonas verdes y espacios deportivos para disfrutar en familia.

En resumen, este apartamento para alquilar es una oportunidad única para vivir en una de las mejores zonas de Colombia, con todas las comodidades y características necesarias para una vida de lujo y confort. ¡No pierdas la oportunidad de convertirlo en tu hogar! Contáctanos hoy mismo para conocerlo en persona y enamorarte de él.



Código: 9447951